

## 性教育講演会を聴いて

### 3組 男子

今回の講演会では、普段授業では聴けなかったり教えてもらえなかったりすることを、いろいろと教えていただきました。特にこの年代だからこそ恥ずかしくて聞けないけど、気になることがたくさんあります。将来、自分の責任で生きていかなければならないので、間違っただけを1つでもすれば、正してくれる人もいなくなるので、今のうちに正しい知識を身につけていこうと思いました。今の時期、付き合うということもありますが、決して間違っただけをしないようにと、先生からのメッセージがモニター越しからでも伝わりました。コロナもあって、講演をしづらい状態で、ここまでしてくれる人たちに感謝です。今回のことは、将来にちゃんと生かしたいです。



### 3組 男女一部抜粋

中学生らしい男女交際のあり方について考えられるよい機会でした。男女には気持ちに差があるので、お互いに尊重し合うことが大切だと思いました。「好」「恋」「愛」には違いがあって、自分の気持ちのままに行動すると相手を傷つけてしまうこともあるので、人間らしく思いを持って行動することが大切だと思いました。



生理のこととかよく分からないし、「俺に利益があるのか」と思ったぐらいだったが、女子が苦しい思いをしている中、男子だけキャッキョウするのも違うと思った。「男女交際のあり方」や性別が違うからこそ、するべき気遣いが大切だと思った。

## 家庭学習ノート

28冊終了 4組	27冊終了 4組
20冊終了 3組	19冊終了 1組
17冊終了 3組	16冊終了 1組
15冊終了 4組	
14冊終了 1組	2組
13冊終了 1組	6組
12冊終了 1組	5組
11冊終了 2組	2組
10冊終了 1組	6組
9冊終了 3組	4組
8冊終了 5組	5組
6冊終了 3組	7冊終了 2組
4冊終了 4組	